



HAIG PIDE A VIETNAM DEJE CAMBOYA. — Naciones Unidas, julio 13. El Secretario de Estado norteamericano, Alexander Haig, exhortó hoy a Vietnam a retirar sus 200.000 efectivos militares de Camboya, y poner fin a los "horrores" sufridos por esa nación. Discute sus puntos de vista con la Embajadora de los EE.UU. en las Naciones Unidas, Jeane Kirkpatrick. (UNIFAX II de UPI).

C. Rica Amenaza Impedir Paso a Carga Panameña

SAN JOSE, julio 13 (ACAN-EFE).— Sindicatos Centroamericanos advirtieron hoy a Panamá que, si no elimina las medidas discriminatorias contra los transportistas del Istmo, se cerrarán las fronteras a la carga panameña con destino a países de la región.

El Sindicato de Transporte Internacional y la Federación Centroamericana de Transporte publi-

can el Acuerdo en que el Gobierno panameño prohíbe a "extranjeros" transportar la carga panameña.

"Sentimos la necesidad de divulgar esto, porque no sólo están dañando intereses de orden público, sino que también podrán degenerar en perjuicio de las relaciones internacionales centroamericanas y panameñas", añaden las organizaciones.

Explican que al no permitirseles cargar mercaderías en Panamá con destino a Centro América, los vehículos tienen que salir vacíos, produciendo un encarecimiento lógico en los costos del flete.

Otra dificultad se origina en la frontera, donde la mercadería debe ser transbordada, debido a que los panameños no quieren seguir hacia Centro América "por motivos que no es del caso divulgar".

Como algo inexplicable, señalan los Sindicatos de Transportistas que el Gobierno de Panamá otorga, en cambio, a las transnacionales de los Estados Unidos toda libertad para llevar carga panameña a distintos lugares de Centro América.

La solución que solicitan los transportistas es "volver al sistema de libre tránsito de carga internacional en vehículos centroamericanos y panameños, sin distinciones ni discriminaciones".

Vuelve a Circular "La Prensa"

MANAGUA, julio 13 (ACAN-EFE).— El Diario "La Prensa" de esta capital, volvió a la circulación el domingo, después de no hacerlo durante dos días, cumpliendo una suspensión ordenada por la Dirección Nicaragüense de Medios del Gobierno.

El vespertino local destaca en la edición dominical un acto religioso de apoyo al Arzobispo de Managua, Monseñor Miguel Obando y Bravo, que se efectuó el sábado en esta capital.

También destaca la exposición hecha por el co-Director del periódico, Pedro Joaquín Chamorro Barrios, en el Foro para la discusión de los problemas nicaragüenses, donde el periodista señaló que "si comunismo es dictadura, somos anti-comunistas".

La Dirección de Medios

—Favor pase a la página 41.

—Favor pase a la página 41.

Thatcher Hace Llamado para Restablecer la Paz

LONDRES, julio 13 (AP).— La Primera Ministra Margaret Thatcher exhortó hoy a los británicos a allanar sus diferencias y restablecer la paz en este país, tras diez días de violencia urbana.

La Sra. Thatcher habló en Liverpool, una ciudad que la semana pasada fue escenario de los motines más cruentos en la actual sucesión de violencia que afecta a las ciudades británicas.

Siete ciudades inglesas y una escocesa Dundee, fueron escenario anoche de nuevos disturbios.

"Vamos a tratar de superar esta situación", dijo la Primera Ministra en rueda de prensa, tras reunirse con dirigentes comunitarios de Liverpool. "Tenemos que recoger los destrozos y reconstruir de nuevo".

Minutos después, al salir del edificio, manifestantes lanzaron contra la Ministra un tomate y varios rollos de papel higiénico. Los manifestantes protestaban contra la política económica de su Gobierno. El tomate pasó a escasos milímetros de su cabeza.

El incidente ocurrió al tiempo que los tribunales ingleses procuraban acelerar los procesos de unas 2.500 personas detenidas.

Comandos Planean Asesinar a Castro

MIAMI, Estados Unidos, julio 13 (UPI).— El Jefe de un grupo de Comandos cubanos prometió hoy que asesinos entrenados matarán a Fidel Castro el 26 de julio, fecha en que el régimen comunista conmemora el nacimiento de la revolución, que lo llevó al Poder.

Andrés Nazario Sargen, Secretario General de Alfa 66, dijo que el Grupo tiene un "plan alternado", para matar al Presidente cubano y devolver la democracia a la isla.

Sargen confirmó que cinco hombres capturados por autoridades cubanas, tras desembarcar el 5 de julio en la costa norteña de la isla tenían la misión de

desde el estallido de los motines el 3 de julio.

Varios centenares fueron llevados hoy ante la justicia, en su mayoría acusados de saqueos.

La Sra. Thatcher hizo un breve recorrido hoy por el Distrito de Toxted, de Liverpool, donde centenares fueron heridos los días 5 y 6 de julio, durante intensas batallas callejeras con la policía.

Tras su recorrido, se reunió con dirigentes del municipio, la Iglesia y la Comunidad.

Instó a los 30.000 residen-

Liberados Seminaristas Detenidos en Honduras

TEGUCIGALPA, julio 13 (UPI).— Cinco jesuitas detenidos por supuestas actividades subversivas por el gobierno hondureño, fueron puestos hoy en libertad, informó la Compañía de Jesús.

Tras asegurar que la detención practicada el viernes por la policía hondureña en el aeropuerto de Tegucigalpa fue injusta, la orden jesuita dijo que el grupo partió hoy a México.

Las autoridades no permitieron que los seminaristas conversaran con nadie al momento de su

partida, ni siquiera con sus compañeros de orden, dijo la organización jesuita.

Los aspirantes a sacerdotes fueron detenidos acusados de intentar introducir armas y propaganda subversiva a Honduras, según los informes periodísticos.

La organización religiosa acusó al gobierno hondureño de violar la ley diciendo que "detener a personas en tránsito por cualquier tipo de literatura que porten, atenta contra las reglas de la convivencia internacional".

Los estudiantes religiosos fueron identificados por los jesuitas como Eugenio Incer, nicaragüense; Sergio Inestroza y Juan José Ramírez, salvadoreños, y los guatemaltecos Antonio Pacheco y Danilo Sanchinelli, quienes llegaron a Honduras procedentes de Managua.

Los seminaristas partieron a México a continuar sus estudios teológicos, luego que la Compañía de Jesús pidió al gobierno derechista de Honduras que no los deportara a sus países de origen y les permitiera continuar su viaje.

La Compañía de Jesús expresó su temor de que fueran deportados por el Gobierno del Presidente Policarpo Paz García porque, según dijo, tal acción pondría en peligro la vida de los seminaristas.



SE SIRVEN COMIDA.— Trenton, Nueva Jersey, julio 13. Varias candidatas a Miss Universo se sirven comida, durante un paseo por Trenton. La elección será el veinte de este mes en Nueva York. (UNIFAX II de UPI).